

Actualité (/) > Grand Sud (/grand-sud/) > Tam-et-Garonne (/grand-sud/tam-et-garonne/)
> Moissac (/communes/moissac,82112.html)

Moissac. Le pôle fruitier «pousse» à La Mégère

Publié le 13/03/2014 à 03:50, Mis à jour le 13/03/2014 à 08:59

Moissac (82) - jeunes entrepreneurs



Le pôle fruitier reste le moteur de l'économie de Moissac (/communes/moissac,82112.html). Il n'est pas en panne. Les projets en cours - près de dix à l'étude - marquent une volonté d'aller de l'avant.

À côté des «grosses cylindrées» comme Stanor et Quercy Soleil dans le secteur coopératif, Boyer et Mourgues dans le secteur privé, des projets nouveaux émergent, et c'est bon signe.

L'exemple de Sébastien Rispe illustre cette dynamique. Le jeune professeur d'histoire-géographie a retroussé ses manches. Il est revenu sur les vergers familiaux de La Mégère avec la première réussite de l'EARL Pépinière Rispe Fruits dans les plants destinés aux vergers.

«Sébastien Rispe a le profil d'un vrai entrepreneur, se réjouit Pierre Guillamat, président de la commission économie au conseil général. En cinq ans, il a créé une vingtaine d'emplois en équivalents temps pleins. C'est un exemple à Moissac.»

Deux projets

Des projets, Sébastien Rispe en a lancé deux avec le concours de l'agence de développement économique du conseil général.

«Sur le site de La Mégère, je crée une unité de stockage, conditionnement et commercialisation de plants, explique Sébastien Rispe au milieu du chantier. Nous allons également rénover les locaux administratifs, techniques et commerciaux. L'investissement est de l'ordre de 300 000 € pour être opérationnel fin 2014.»

350 000 plants de pommier sont greffés chaque année et exportés dans le monde entier. À l'autre bout de la chaîne des fruits, sur son site de Saint-Benoît, un agrandissement de la station fruitière démarre pour améliorer le conditionnement des pommes et la traçabilité. Coût: 200 000 € pour une station très

opérationnelle fin 2014 pour commercialiser 4 000 tonnes de fruits.

«À l'agence de développement économique, on a du plaisir à accompagner de telles initiatives, souligne Guy-Michel Empociello, président de l'ADE. Elles marquent la volonté des jeunes entrepreneurs qui croient en l'avenir du pôle fruitier. Et le conseil général accompagne financièrement ces projets. Ils portent les emplois de demain.»

Sébastien Rispe est un entrepreneur qui bouge. Il nourrit d'autres ambitions pour 2015 où l'innovation en surprendra plus d'un. Mais pour l'instant, c'est top secret!

Pôle fruitier : 20 millions d'investissement

Au pôle fruitier de Moissac, depuis cinq ans, les investissements d'une dizaine d'entreprises dépassent les 25 millions d'euros pour quelque 500 emplois permanents et près de 80 créés. C'est la richesse de Moissac. Le conseil général a aidé ces entreprises à hauteur de 600 000 €, et à plus de 1 million d'euros sur les dix dernières années pour l'ensemble des opérateurs. Le pôle fruitier va encore progresser. L'agence de développement du conseil général accompagne dix projets dans le fruit dans le bassin de Moissac-Castelsarrasin. Ces projets représentent 20 millions d'euros d'investissement. Les plus importants: Pomme Lomagne (près de 5 millions), Stanor (autour de 10 millions en trois tranches); plus de 50 créations d'emplois sont attendues. À noter que le groupement d'employeurs TG Fruits en 2013 a sécurisé 78 contrats de saisonnier et réalisé 47 000 heures de travail.

La Dépêche du Midi